

Mittwoch, 3. Mai 2023

Der BA möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München möge bei den Stadtwerken München darauf hinwirken, dass der Stadtteil Untergiesing-Harlaching zeitnah an das Fernwärmenetz der Stadtwerke angeschlossen wird.

Begründung:

M-Fernwärme ist eine umweltverträgliche und komfortable Art der Wärmeversorgung.

Ein Anschluss an das Fernwärmenetz ist gerade im Rahmen der derzeitigen Diskussion um den Austausch alter Heizungsanlagen aktuell. Unter Fernwärme versteht man die Belieferung von Gebäuden mit Wärme von einem Kraft- oder Heizwerk. Die dort erzeugte Wärme gelangt durch ein Rohrsystem zu Ihnen. Fernwärme-Kunden brauchen daher zu Hause keine eigene Heizanlage.

Als Fernwärme-Anbieter liefern die SWM zuverlässig Fernwärme. Mit einem Anschluss an das Münchner Fernwärmenetz wird dazu beigetragen, die Energiewende vor Ort voranzutreiben und die Umwelt zu schützen. Nachhaltig, sicher und wirtschaftlich − CO₂-neutrale Ökowärme für München. Ein teurer Austausch der Heizungsanalgen könnte damit umgangen werden.

Der Ausbau des Netzes ist zu beschleunigen. Die Region Untergiesing-Harlaching ist diesbezüglich nicht hinreichend erschlossen.

CSU Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:

Andreas Babor
Dr. Hildegard
Baumgärtner
Clemens
Baumgärtner
Mag. Ferdinand
M. Brinkmöller
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher: Andreas Babor

Andreas Babor Fraktionsvorsitzender